
Протокол итогового общего собрания 
жителей д. Мосеево

д. Мосеево, сельский клуб 14.10.2020 г.
18-00— 19-00 час.

Присутствовало: 27 чел.
Приглашенные:
Мышкин А. А. - заместитель Главы Администрации муниципального образования 
«Ярский район» по территориальному планированию.
Собрание открывает Глава муниципального образования Поздеева Алёна 
Валериановна.
А.В. Поздеева — Уважаемые жители д. Мосеево. Нам необходимо выбрать 
председателя и секретаря собрания. Какие будут предложения?
Поступили предложения: председателем собрания избрать Лукину Н.В., секретарем 
Иванову Н.Б.

Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «ЗА» - 27, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.
Решение принимается.

Председательствующий: Необходимо утвердить форму голосования. Предлагаю по 
всем вопросам голосовать открытым способом.
Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «ЗА» - 27, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.
Решение принимается.

Председательствующий: Уважаемые жители деревни Мосеево, сегодня на повестку 
дня ставятся следующие вопросы:

1. Информация о Конкурсном отборе проектов развития общественной 
инфраструктуры, основанных на местных инициативах («Наша инициатива-2020») в 
2020 году в Ярском районе и Удмуртской Республике.

2. Принятие решения об участии в конкурсе в 2021 году.
3. Определение приоритетной проблемы для участия в конкурсе.
4. Определение вклада населения для софинансирования.
5. Выборы членов инициативной группы.
6. Принятие решения о расходовании средств в случае экономии.

Повестка дня ставится на голосование.
Голосовали: «ЗА» - 27, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.
Решение принимается.

1. Информация о Конкурсном отборе проектов развития общественной 
инфраструктуры, основанных на местных инициативах («Наша инициатива-2020») в 
2020 году в Ярском районе и Удмуртской Республике.

СЛУШАЛИ:
А.А. Мышкин - Проинформировал о Конкурсном отборе проектов развития



общественной инфраструктуры, основанных на местных инициативах («Наша 
инициатива-2020») в 2020 году в Ярском районе и Удмуртской Республике. В 2020 
году в Ярском районе 5 сельских поселений участвовали в проекте —  Бармашурское, 
Дизьминское, Казаковское, Еловское, Пудемское. Все поселения в республике, 
которые подали заявки, прошли отбор, это больше 180 поселений. В основном, это 
ремонт памятников, ремонт дорог, ремонт объектов соц.-культбыта, ремонт уличного 
освещения. В 2020 году в деревне Мосеево по инициативному бюджетированию 
отремонтировали памятник погибшим воинам в Великой Отечественной войне и 
территорию вокруг сельского клуба, софинансирование со стороны населения 
деревни — около 40 тыс. руб. Надеюсь, что мы и в дальнейшем продолжим этот 
проект. Вам до 01 ноября надо определиться, будут ли жители деревни Мосеево 
участвовать в инициативном бюджетировании в 2021 году. На предварительном 
собрании жителей предложили ремонт клуба, надеюсь, что сейчас мы это поддержим.

ВЫСТУПИЛИ:
А.В. Поздеева—  25 сентября 2020 г. в сельском клубе прошло 

предварительное собрание, на которых было принято решение об актуальности 
конкурса для нашей деревни. Также было проведено анкетирование.
Итоги анкетирования:
Общее число анкет, направленных адресатам- 70 HIT,
Возврат -  58 ШТ., т.е. 83%,
Охват населения -  27%, с учётом общей численности населения 217 чел.
Результаты анкетирования (можно было голосовать за несколько объектов):

1) Замена кровли, окон, дверей и ремонт входной группы Мосеевского сельского 
клуба. -  42;

2) Благоустройство спортивной площадки на территории Мосеевского сельского 
клуба. - 0.

З.Ваше предложение - 16 (ремонт тротуаров — 10, приобретение оборудования 
для клуба -1, ничего не надо — 6).
Размер участия населения в софинансировании по итогам анкетирования (сумма с 
человека):
300 рублей -  30 чел.,
500 рублей -  4 чел.,
Размер участия населения в софинансировании по итогам анкетирования (сумма с 
хозяйства):
1000 рублей — 2 чел.
500 рублей —  3 чел.
300 рублей -  3 чел., 
ничего не надо -  6 чел.

Н.В. Лукина —  По инициативному бюджетированию в 2020 году и необходимости 
участиия в 2021 году. Мосеевский клуб — единственное место в деревне, где 
собираются жители, здесь на территории установлен памятник погибшим воинам, 
есть детская площадка. В здании находится фельдшерско-акушерский пункт. Но само 
здание 1967 года возведения, здание стареет, стены крошатся, крыша протекает. Надо 
сохранить здание, наши дети ходят в клуб.

2. Принятие решения об участии в конкурсе в 2021 году.
Председательствующий: Далее нам нужно выбрать счетную комиссию, которая



будет подсчитывать точное число голосов.
Было предложено две кандидатуры: Мышкин А.А., Поздеева А.В., предложение 
ставится на голосование.
Голосовали: «ЗА» - 27, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.

Решение принимается.
Председательствующий поставила вопрос на голосование о возможном участии 

жителей деревни Мосеево в Конкурсном отборе проектов развития общественной 
инфраструктуры, основанных на местных инициативах в 2021 году.

Предложение ставится на голосование.
Решили: Принять участие в Конкурсном отборе проектов развития 

общественной инфраструктуры, основанных на местных инициативах в 2021 году. 
Голосовали: «ЗА» - 27, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.
Решение принимается.

3. Определение приоритетной проблемы для участия в конкурсе. 
Председательствующий: Уважаемые жители, теперь, когда вы решили 

участвовать в конкурсе, необходимо выбрать первоочередную проблему. По итогам 
анкетирования наибольшее число голосов набрали 2 объекта:

1) Ремонт Мосеевского сельского клуба.
2) Ремонт тротуаров (из ваших предложений).
Голосовали:
1) Ремонт Мосеевского сельского клуба.
Голосовали: «ЗА» - 22, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 5.

2) Ремонт тротуаров.
Голосовали: «ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - 22, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.
Решили: Считать наиболее неотложной и важной задачей для жителей деревни 

Мосеево - Ремонт Мосеевского сельского клуба.
Голосовали: «ЗА» - 27, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.

Решение принимается.

4 Определение вклада населения для софинансирования.
СЛУШАЛИ: Поздееву А.В.
Работы, предполагаемые по ремонту сельского клуба:
1. Замена старого шиферного покрытия на новое покрытие из профнастила марки НС- 
20 500 кв.м. -  не менее 250 000 руб.
2. Ремонт потолка в зрительном зале 108 кв.м. -  не менее 50 000 руб.
3. Ремонт входной группы (замена плитки, замена кровли над входом, установка 
металлической двери и пандусов), а также входная группа в ФАП - не менее 100 000 
руб.
4. Замена запасных выходов в зрительном зале и в фойе 2 шт. - не менее 13 000 руб.
5. Установка пластиковых окон (4 шт.) в том числе в ФАПе (3 шт.) -  не менее 100 000 
руб.
6. Туалет (установка унитаза, раковины и электросушилки) -  не менее 15 000 руб. 
Итого: не менее 530 000 руб.

Сумма может поменяться после того, как будет сделана смета, где будут 
представлены конкретные виды работ и материалы.

Финансирование будет включать в себя:



- от местного бюджета -  от 5 до 15%;
- от населения - от 0 до 15%;
- от спонсоров -  от 0 до 15%.
Также надо включить трудовое участие населения, виды работ:
1. Погрузка строительного мусора
2. Демонтаж дверей

Согласно результатов анкетирования на голосование выносятся следующие суммы:
300 рублей со взрослого человека 
500 рублей со взрослого человека 
300 рублей с хозяйства 
500 рублей с хозяйства 

Голосовали:
300 рублей со взрослого человека — «ЗА» - 20 чел.
500 рублей со взрослого человека —  «ЗА» - 2 чел.
300 рублей с хозяйства — «ЗА» - 4 чел.
500 рублей с хозяйства — «ЗА» - 1 чел.
Решили:

1. При предварительной смете проекта 500000 рублей просить 
Республиканскую субсидию в размере 275000 рублей.

2. Определить вклад населения в размере 75000 рублей или 15% от 
необходимой суммы, для чего собрать 300 руб. со взрослого человека.

3. Принять к сведению, что вклад муниципального образования 
«Дизьминское» будет составлять 75000 рублей, что составляет 15% от необходимой 
суммы.

4. Принять к сведению, что вклад спонсоров будет составлять 75000
рублей, что составляет 15% от необходимой суммы.

Голосовали: «ЗА» - 27, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.
Решение принимается.
5. Выборы членов инициативной группы.
Председательствующий: На повестке дня выбор инициативной группы для 

организации работ в рамках проекта.
ВЫСТУПИЛИ: Поздеева А.В. - предлагаю оставить инициативную группу в 

старом составе. Предлагаю проголосовать за этот состав:
- Иванова Роза Никандровна
- Владыкина Надежда Владимировна
- Васильев Андрей Эдуардович
- Катаев Геннадий Борисович 
-Лукина Надежда Викторовна.

Решили: Избрать в состав инициативной группы следующих представителей 
населенного пункта д. Мосеево:
- Лукина Надежда Викторовна — председатель ;
- Иванова Роза Никандровна
- Владыкина Надежда Владимировна
- Васильев Андрей Эдуардович
- Катаев Геннадий Борисович



Голосовали: «ЗА» - 27, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.
Решение принимается.

6. Принятие решения о расходовании средств в случае экономии. 
Председательствующий: На повестке дня остался последний вопрос. Если мы 

выиграем конкурс, после проведения торгов, согласно 44-ФЗ, если останутся деньги, 
на какие цели мы их направим? Нам необходимо решить, на какие цели будут 
использованы оставшиеся средства от населения и спонсоров.

ВЫСТУПИЛИ: Поздеева А.В. - В 2020 году экономия составила 18 тыс. руб. 
Они были направлены на изготовление вазонов.

Жители предложили направить средства на ремонт клуба.
Голосовали: «ЗА» - 27, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.

Решение принимается.

Председательствующий: Уважаемые жители, на этом повестка дня исчерпана. 
Спасибо всем за внимание и активное участие.

Председатель собрания 
Секретарь

Н.В. Лукина 
Н.Б. Иванова


